
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

「第 15回春季全日本小学生男子ソフトボール大会・結果報告」（6 月 29日） 

 

第 15回春季全日本小学生男子ソフト 

ボール大会に出場されたソフトボー 

ルチーム大阪松原の皆さんが大会出 

場の結果報告に来てくれました。思 

うような結果は残せなかったようで 

すが、皆さんそれぞれ課題が見つかっ 

たようで、練習を重ねて次の大会で 

リベンジしたいと話してくれました。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

 

 

 

 

「第 16回全国グラウンド・ゴルフレディス交歓大会・結果報告」（6月 29 日） 

 

第 16回全国グラウンド・ゴルフレ 

ディス交歓大会に出場された高橋和 

代さんが大会出場の結果報告に来て 

くれました。思うような結果は残せ 

なかったようですが、この経験を活 

かして多くの人に楽しんでもらえる 

ような指導をしていきたいと話して 

くれました。けがには十分留意し、 

また報告に来てもらえるのを楽しみ 

にしています。 

 

 

 

 



 

「第 40回元希者クラブの集い」（6月 23日） 

 

第 40回元希者クラブの集いの開催 

にあたり、挨拶をさせていただきま 

した。元希者クラブの皆さんには、 

日頃よりレクリエーション活動や社 

会貢献活動に取り組んでいただき、 

ありがとうございます。今後も地域 

の繋がりを大切に、元気に自分らし 

く、笑顔あふれる生活をしていただ 

きたいと考えております。 

 

 

 

 

 

「第 10回松原市スポーツ振興協議会交流グラウンド・ゴルフ大会」（6 月 19日） 

 

第 10回松原市スポーツ振興協議会 

交流グラウンド・ゴルフ大会の開催 

にあたり、挨拶をさせていただきま 

した。スポーツ振興協議会の皆さん 

には、日頃より本市の地域スポーツ 

の振興にご尽力をいただき、ありが 

とうございます。ご参加の皆さんに 

は、これからもグラウンドゴルフを 

楽しんでいただき、健康づくり、ま 

たスポーツの振興と活性化につなげ 

ていただきたいと願っております。 

 

 

 



 

「J:COM 新番組『LIVEニュース』への出演」（6月 9日） 

 

セブンパーク天美から生放送された、 

J:COMの地域密着の新番組「LIVEニュ 

ース」に第 1回目のゲストとして出 

演させていただきました。番組内で 

は、本市の紹介や、市政についてお 

話しさせていただきました。松原市 

の魅力がたくさんの方に伝わればと 

思います。 

 

 

 

 

 

 

「四天王寺大学より絵本の寄贈」（6月 8日） 

 

四天王寺大学より、本市に絵本「は 

にわちゃんのおうちはどこ？」を寄 

贈していただきました。世界遺産で 

もある「百舌鳥・古市古墳群」に興 

味を持って欲しいとの目的に沿うよ 

う、市内の図書館に置くなど有効に 

活用させていただきます。今後も更 

なる連携をお願いし、ご支援とご協 

力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 



 

「大阪ガス Daigas グループ“小さな灯”運動大阪南部地区よりカッティングマシ

ンの寄贈」（6月 8日） 

 

大阪ガス Daigasグループ“小さな 

灯”運動大阪南部地区より、本市に 

カッティングマシン「ブラザーCM300」 

を寄贈していただきました。児童福 

祉の充実に役立ててほしいとの目的 

に沿うよう、子育て支援センターで 

有効に活用させていただきます。今 

後も更なる連携をお願いし、ご支援 

とご協力をよろしくお願いいたしま 

す。 

 

 

 

「令和 4年度第 1回松原市都市計画審議会」（6月 6日） 

 

令和 4年度第 1回松原市都市計画審 

議会を開催しました。より良いまち 

づくりを進めていくために委員の方々 

と協議しました。これからも便利で 

住みよいまちづくりを進めていくた 

めに、審議を重ねていきたいと思い 

ます。 

 

 

 

 

 

 

 



 

「令和 4年第 2 回定例記者会見」（6月 3日） 

 

令和 4年第 2回定例記者会見を開催 

しました。新型コロナウイルスワク 

チン接種事業や令和 4年度松原市妊 

産婦応援タクシーチケット交付事業 

のほかにも、松原市元希者応援支援 

金支給事業や令和 4年度臨時プレミ 

アム付商品券事業など、実施する事 

業についての説明や私の意見を述べ 

させていただきました。 

 

 

 

 

 

「第 72回『社会を明るくする運動』推進委員会」（6 月 2日） 

 

第 72回『社会を明るくする運動』 

推進委員会の開催にあたり、挨拶を 

させていただきました。皆さんには、 

日頃より犯罪のない明るい社会づく 

りにご尽力をいただき、ありがとう 

ございます。今後も本市では皆さん 

との協働により、「社会を明るくす 

る運動」を推進してまいりますので、 

お力添えをお願いいたします。 

 

 

 

 

 


